



[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 13 April 2020 Pukul 10.00](#)

 Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 13 April 2020 Pukul 10.00

[Penyerahan Bantuan Kepada Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota Se-Provinsi Lampung](#)

 Penyerahan Bantuan kepada Dinas
Kesehatan Kabupaten/Kota Se-
Provinsi Lampung

Sebanyak 2000 APD, jas hujan, sabun serta masker surgical 50.000 buah diserahkan Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, kepada Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota se- Provinsi Lampung pada Rabu (8/04/2020) di Novotel, Bandar Lampung

Bantuan diserahkan oleh Kepala Bidang Pencegahan Penyakit, Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, dr. Lusi Darmayanti, MPH mewakili Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, kepada perwakilan Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota. Pada kesempatan tersebut dr. Lusi berharap APD yang diserahkan tersebut dapat segera digunakan bagi 30 Rumah Sakit Rujukan yang ada di Provinsi Lampung.

Bantuan yang diberikan tersebut sebagai dukungan bagi penanganan kasus Covid-19 di 30 Rumah Sakit Rujukan yang ada di Provinsi Lampung.

[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 24 Maret 2020](#)



Update Info Covid-19 Provinsi Lampung, Selasa, 24 Maret 2020.

Terjadi perubahan data pada ODP dikarenakan perubahan definisi operasional sesuai buku pedoman pencegahan dan pengendalian Covid-19 (revisi 3) yang menyatakan ODP adalah Orang yang mengalami demam lebih dari 38 derajat Celcius atau riwayat demam atau gejala gangguan sistem pernafasan seperti pilek/sakit tenggorokan/batuk dan tidak ada penyebab lain berdasarkan gambaran klinis yang menyangkan dan pada 14 hari sebelum timbul gejala memenuhi salah satu kriteria berikut; 1). Memiliki riwayat perjalanan atau tinggal diluar negeri yang melaporkan transmisi lokal 2). Memiliki riwayat atau tinggal diarea transmisi lokal di Indonesia.

Infografis : Cuci Tangan Pakai Sabun vs Hand Sanitizer



Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 22 Maret 2020



Infografis : Siapa yang harus pakai Masker?



[Social Distancing \(Jaga Jarak bersosialisasi\)](#)



[Infografis : Pesan Bagi Petugas Kesehatan Terkait Covid-19](#)



[Infografis : Jaga Diri dan Keluarga dari Covid-19](#)



[Infografis : Himbauan Gubernur Lampung Terkait Covid-19](#)

